

COMENTA EL IECM

Actos de campaña deben ser inclusivos

El **Instituto** Electoral de la Ciudad de México (IECM) se pronunció por lograr que los actos de campaña sean inclusivos.

El organismo ha aplicado diversas acciones afirmativas, pero comentó que aún hay retos, por ejemplo, dentro de los partidos políticos, y es necesario analizar si deben incrementarse de cara al próximo proceso electoral e incluso en la Consulta del Presupuesto Participativo.

Esto fue mencionado por la consejera electoral Sonia Pérez Pérez al participar en la Jornada por la Defensa de los Derechos Político-Electorales, organizada por la Defensoría Pública Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), con el fin de abordar los retos para garantizar los derechos político-electorales de las personas discriminadas históricamente.

El IECM logró, en el pasado Proceso Electoral 2023-2024, que los partidos políticos aplicaran acciones afirmativas en sus candidaturas afirmó la consejera presidenta de la Comisión Provisional para el Seguimiento de la Participación Política de las Mujeres y los Grupos de Atención Prioritaria. **Hilda Escalona**

